

## Te Mana o Te Moana-Bilan année 2010-11

{datsopic id=366 align=left}

« Eduquer les scolaires de Moorea à la bonne compréhension et gestion du Plan de Gestion de l'Espace Maritime de l'île (PGEM) ».

Pour cette 4ème année consécutive de participation au projet Océansemble, initié par l'association Acroporis, l'association Te mana o te moana a souhaité orienter le projet de cette année vers une meilleure compréhension et donc gestion du PGEM de l'île de Moorea, trop méconnu à ce jour.

Aussi, l'association s'est déplacée une matinée tous les quinze jours sur le site de plage Tihiamanu (dit la Mareto en baie d'Opunohu) pour intervenir auprès des scolaires et leur permettre de visiter un sentier sous marin et participer à des jeux ludiques sur la bonne gestion des ressources maritimes insulaires et la nécessité de les préserver.

Pour visionner le compte rendu de cette journée, cliquez sur ce poisson :